

Marathon de la Baie du Mont Saint Michel

15^{ème}
ÉDITION



2ème édition de la 10K
15ème édition du Marathon



11 au 13 mai 2012 - Saint-Malo - Cancale - Mont Saint-Michel

COMMUNIQUÉ DU 13 MAI 2012

UNE 15E ÉDITION SOMPTUEUSE

La 15e édition du Marathon de la Baie du Mont-Saint-Michel s'est achevée cet après-midi devant la Merveille. L'épreuve a été remportée par Abraham Girma et Gadise Fita, tous deux venus d'Ethiopie. La date de l'édition 2013 a été annoncée : elle se tiendra du 03 au 05 mai.



Abraham Girma, 1e course en Europe et 1er succès pour l'Ethiopien. (Photo Maindru).



Un cortège continu de coureurs a cheminé depuis le Port de la Houle à Cancale en direction du Mont Saint-Michel. Ce matin plus de 5 000 participants se sont élancés en direction du Mont pour participer et fêter une 15e édition somptueuse.

Dès l'entame du marathon, l'ascension de la bosse à la sortie de Cancale opère une sélection sur la tête de course. James Theury, lièvre de luxe, emmenait dans son sillage l'Ethiopien Moges Kinfé qui restera aux avants-postes jusqu'au 29e kilomètre avant de totalement craquer dans le passage des Polders. Le moment où Abraham Girma plaça une attaque décisive pour s'emparer de la tête de la course et ne plus la lâcher. Le robuste éthiopien (26 ans) résista seul face au vent pour réaliser un chrono de qualité sur la distance : 02h11m51s. Girma bouclait ainsi son premier marathon en Europe par un sprint qui reléguait loin ses adversaires : Kimutai (Kenya) terminait en 02h17m25s devant l'Ethiopien Gedefa en 02h18m49s. Le premier français figure à la 7e place. Avec un chrono de 02h32m26s, Hermann Landemain appréciait sa performance pour une première tentative sur la distance mythique (42km195), un défi l'année de ses 30 ans.

Côté féminin, c'est aussi une athlète venue d'Ethiopie qui a inscrit son nom au palmarès de l'épreuve. 11e au classement scratch, Gadise Fita a levé les bras la première face au Mont Saint-Michel. Avec un chrono de 02h36m56s, elle a devancé sa compatriote Sofia Roba deuxième en 02h38m45s et la Kenyanne Emily Rotich.

La prochaine édition se déroulera le dimanche 05 mai avec une arrivée qui tiendra compte des travaux en cours autour du Mont Saint-Michel. Avec le succès grandissant des épreuves telles que la 10k, le Duo et désormais la Marche Nordique, le marathon s'épaissait année après année... *"Après 15 ans, c'est bientôt le passage à l'âge adulte. Une nouvelle période débutera l'année prochaine et le marathon connaîtra de nouveaux développements,* a confié Denis Craveia le Président de l'association du Marathon de la Baie du Mont Saint-Michel.



Résultats - élite masculine

1. GIRMA Abraham (Ethiopie) - 02h11m51s
2. KIMUTAI Ben Kimwole (Kenya) - 02h17m25s
3. GEDEFA Kebede (Ethiopie) - 02h18m49s
4. SEBBANE Abdelghani (Maroc) - 02h24m11s
5. BENNACER Mustapha (Algérie) - 02h26m56s
6. CHESERET William (Kenya) - 02h27m07s
7. LANDEMAIN Hermann (France) - 02h32m26s
8. BENFODDA Manouer (France) - 02h32m48s
9. SUC Patrice (France) - 02h36m24s
10. ALALLEMAND Eric (France) - 02h36m51s

Résultats - élite féminine

1. FITA Gadise (Ethiopie) - 02h36m56s
2. ROBA Sofia (Ethiopie) - 02h38m15s
3. ROTICH Emily (Kenya) - 02h40m30s
4. ABNET Simegn Yeshanbel (Ethiopie) - 02h45m16s
5. FEEHA Kidist (Ethiopie) - 02h47m27s
- ...
6. BRIONNE Murielle (France) - 03h01m31s

Contact presse

Hubert Guériau - Port : 06 09 76 43 99 - Email : hubertqueriau@wanadoo.fr

